

## PRESSEINFORMATION

### **EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an den Peiner Lebenshilfe e. V.**

- **Aktionstag der Schwerbehindertenvertretung**
- **Erlös aus Verkauf von Losen, Speisen und Getränken kommt Lebenshilfe zugute**

**Edemissen, 28. November 2024.** Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 1.000 Euro an den Peiner Lebenshilfe e. V. Die Spende kommt der Tanzgruppe des Vereins zugute. Katy Urban, Andy Wieneke und Heidi Feilbach, Schwerbehindertenvertreter der EDEKA Minden-Hannover, übergaben nun den symbolischen Spendenscheck an Karl-Heinz Linnert, Vorsitzender des Peiner Lebenshilfe e. V., und Henrike Kamps-Eckert, Sportabteilung des Peiner Lebenshilfe e. V.

Im Oktober fand der Aktionstag der Schwerbehindertenvertretung (SBV) der EDEKA Minden-Hannover unter dem Motto „Tag ohne Grenzen“ im EDEKA Center in Bremen-Walle statt. An einem Stand im Markt stellte die Schwerbehindertenvertretung ihre Arbeit vor, informierte rund um das Thema Inklusion bei der EDEKA Minden-Hannover und tauschte sich mit Interessierten aus. Durch den Verkauf von Losen, Speisen und Getränken kam eine Summe von insgesamt 765 Euro zusammen, die von der EDEKA Minden-Hannover Stiftung auf 1.000 Euro aufgestockt wurde. Über diese Spendensumme darf sich die Tanzgruppe der Peiner Lebenshilfe freuen, die am SBV-Aktionstag auch vor Ort war. Mit gezielten Sportangeboten, wie zum Beispiel der Tanzgruppe, möchte die Peiner Lebenshilfe die Mobilität von Menschen mit Behinderung fördern sowie ihre soziale Kompetenz und damit auch die Lebensqualität erhöhen. „Wir freuen uns sehr, gemeinsam mit den interessierten und großzügigen Besuchern des SBV-Aktionstags nun die Tanzgruppe der Peiner Lebenshilfe unterstützen zu können. Bewegung ist für viele Menschen mit Behinderung ein wichtiges Mittel, um die eingeschränkte körperliche und geistige Belastbarkeit zu verbessern“, erklärt Andy Wieneke von der Konzernschwerbehindertenvertretung bei der EDEKA Minden-Hannover.

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach – mit konsequenter Einbindung des Einzelhandels vor Ort. Sogenannte Botschafter-Teams unterstützen die Arbeit der Stiftung, indem sie Spenden an gemeinnützige Organisationen oder Einzelpersonen in ihrer Region übergeben.



MINDEN  
HANNOVER

## PRESSEINFORMATION

### **EDEKA Minden-Hannover im Profil**

Mit einem Außenumsatz von rund 12 Milliarden Euro und rund 76.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.500 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der insgesamt rund 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 630 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg.